

El GNU/Linux hecho por el mundo para Aragón

El próximo miércoles 25 de Junio de 2003, a las 19.30h, tendrá lugar en el CSA La Trama (C/ Manuel Lasala, 30) una charla-presentación de AugustuX, la primera distribución aragonesa del sistema operativo GNU/Linux.

AugustuX ha sido desarrollado por un grupo difuso de voluntarios, y su principal motivación es la difusión del software libre en Aragón.

Las principales características de AugustuX son:

facilidad de uso

el no tener que instalar el sistema en el disco duro para poder usarlo.

Efectivamente, se trata de un CD-ROM autoarrancable que se configura automáticamente. Esto significa que no necesitamos instalar nada en nuestro disco duro para disfrutar de la potencia de Linux. Tan solo tenemos que poder iniciar el ordenador desde el CD-ROM.

El CD contiene una selección de programas que ocupa 1800 MB. La selección está pensada para que todo el mundo pueda comprobar la madurez del software libre y plantearse dar el paso y abandonar otras plataformas más restrictivas. Entre otros podemos encontrar la suite ofimática OpenOffice (compatible con Microsoft Office), los mejores programas para Internet que existen, programas educativos, juegos, herramientas de programación, y un largo etc.

AugustuX se puede conseguir desde el sitio web <http://www.augustux.org> o bien haciendo una copia de otro CD. Esto es posible por tratarse de software libre, con lo que contamos con una serie de derechos que otros sistemas no nos dan:
libertad para usarlo sin necesidad de pagar licencias,
libertad para hacer copias y dárselas a otras personas,
libertad para hacer los cambios que deseemos y distribuir las versiones modificadas.

En la charla os explicaremos con más detalle la filosofía del software libre y su aporte para una sociedad más libre. Confiamos en contar con vuestra asistencia.

Downgrade HackLab - <http://sindominio.net/zgz-hl>

Augustux - <http://www.augustux.org>